



HOMBRE CON PESAS.

Desde Palacio Nacional salió un reto para la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en ella se plantea que juntos presenten una iniciativa para desaparecer los fideicomisos de la SCJN y que el recurso se destine para becas. Santiago Creel, ni tardo ni perezoso, aceptó la propuesta y hasta puso fecha, la hora la determinará el Ejecutivo, si así sucede. Cuestiona lo de dicho por Andrés Manuel López Obrador pues considera que ahora se trata de afectar a los empleados del poder Judicial y sus familias.



ZANCOS.

Cada corcholata lleva su ritmo y su discurso. La que se encuentra en la SRE ya aceptó reunirse con las demás en junio próximo para que definan los tiempos y sobre todo las reglas para elegir al candidato del oficialismo en el 2024. El canciller considera que el colocar todas las normas sobre la mesa es únicamente para cuidar el movimiento y el prestigio. Dicen que como parte del partido oficial se tiene una obligación ética superior a los demás. Nosotros mismos fijamos una vara muy alta.



PELOTA.

Las voces en Morena con respecto a la posible reforma al poder Judicial continúan. Ahora Alejandro Armenta sostiene que es necesario que los miembros sean electos de manera directa y en los términos que disponga la ley electoral, de esta manera serán designados democráticamente y no como ha sucedido, sentencia, por una minoría. Desde abril está enlistado un proyecto el cual fue tomado a las comisiones de Puntos Constitucionales, de Justicia y de Estudios Legislativos Segunda.